



La Chiva Noticias

21 h · Cartago ·

SEGÚN LA CVC YA SE TERMINÓ EL FENÓMENO DEL NIÑO.

La Red de Hidroclimatología de la CVC confirmó que el fenómeno de El Niño ya se desactivó, pero alertó sobre la llegada de La Niña para finales del presente año. Así lo manifestó Saúl Ramírez, técnico en meteorología de la CVC, quien enfatizó que el hecho de que hayamos entrado en un periodo de lluvias no significa que ya esté activada La Niña.

Los departamentos más afectados por este periodo fueron Santander, Magdalena y La Guajira. La CVC alertó a las administraciones municipales para que ante la llegada del fenómeno de La Niña a finales de 2016 tomen las medidas para evitar tragedias por las lluvias.

